

Interessengemeinschaft Südpfalz Gästeführer*innen – grenzenlos

www.suedpfalz-grenzenlos.de

Text: Martina Roth

Der Skulpturengarten in Schweigen

Unter der Leitung der Vorstandsvorsitzenden Martina Roth besuchten die Südpfalz Gästeführer*innen - grenzenlos den beeindruckenden Skulpturengarten in Schweigen-Rechtenbach. Die begeisterten Teilnehmer*innen, insgesamt neun an der Zahl, wurden von Gudrun Zoller, der engagierten Organisatorin des Kunstraums, durch die vielfältige Outdoor-Ausstellung geführt.





Frau Zoller, die seit Jahren die wechselnden Ausstellungen im Skulpturengarten betreut, nahm sich viel Zeit, um den Gästeführer*innen die verschiedenen Kunstwerke näherzubringen und ihr Interesse an diesem besonderen kulturellen Kleinod zu wecken. "Solche Führungen sind immens wichtig, um unseren Gästen künstlerische Kleinode wie diesen Skulpturengarten näherzubringen", betonte Martina Roth.

Die aktuelle Ausstellung, die bereits am 5. Mai eröffnet wurde, zeigt Werke von renommierten Künstlern wie Tom Feritsch, Jean-Marie Caneval, Christine Hach, Jeanluc Hattemer, Dominique Haettel, Gabriele Köbler, Stephan Müller, Carmen Stahlschmidt und Martin Schöneich, um nur einige zu nennen. Die Kunstwerke sind im idyllischen Garten neben dem alten Schulhaus platziert, wo Gudrun Zoller, die dort wohnt, stets neue faszinierende Ideen entwickelt.





Für alle, die die Eröffnung verpasst haben, lohnt sich ein Besuch in Schweigen-Rechtenbach unbedingt. Der Skulpturengarten ist noch bis zum 31. Oktober ständig geöffnet und bietet eine wunderbare Gelegenheit, Kunst in einer einzigartigen Umgebung zu erleben.

Fazit: Ein Muss für jeden Kunstliebhaber!